

Les Editions Nevicata viennent de consacrer un volume de leur collection «L'âme des peuples» à la Hongrie.

[zotpress items="XIHRXC6J" style="le-tapuscrit-author-date"]

L'auteure, François Pons commence par l'évocation du premier séjour qu'elle y a fait, en 1980, et qui, malgré un concert agréable au lac Balaton, lui a laissé un souvenir mitigé, notamment lié au traumatisme ressenti lors de la traversée des barbelés du Rideau de Fer. L'auteure a néanmoins souhaité . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)